
令和７年第４回定例会一般質問通告表（質問順）

質問順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

１ 三和会 ３ 和田 祐治 一問一答方式 １．教育費に係る子育

て世代の経済的負担

について

２．官製談合事件に関

わることについて

（１）修学旅行の目的と果たす役割、必要性

について

（２）市内小中学校の修学旅行の実施計画

について

（１）事件の精査の実施状況と進捗状況に

ついて

（２）刑事記録の入手による再調査につい

て

（３）市長選挙に対する業者の支援等と市

政への影響について

市長

教育長

関係部長

市長

副市長

関係部長

２ 自民公明

クラブ

１６ 平山 秀直 一問一答方式 １．物価高対策につい

て

２．教育費の無償化に

ついて

（１）備蓄米の当市内の販売状況について

（２）市内のガソリン代、電気代の引き下げ

状況について

（３）当市の減税対策について

（１）学校給食費無償化の実施状況につい

て

（２）高校授業料無償化と所得制限の撤廃

について

（３）高等教育における奨学金返還減免制

度と所得制限撤廃について

市長

関係部長

市長

教育長

関係部長



質問順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

３．医療費軽減対策に

ついて

（１）市の帯状疱疹ワクチン接種の実施状

況について

（２）高額療養費制度の自己負担上限額の

引き上げ問題と当市の考えについて

市長

関係部長

３ 市民の声を

聴く孝志会

１７ 桑田 哲明 一問一答方式 １．鳥獣保護管理法の

改正について

２．観光名所に誘導す

る案内看板について

３．産直メロスについ

て

４．新・旧金木公民館に

ついて

５．住民懇談会につい

て

（１）どういったところが改正になったの

か。

（２）今年に入っての熊の目撃情報につい

て

（１）目的地までの案内方法としての表示

の仕方について

（１）今までの各年度における収支につい

て

（２）今後、市ではどのように関わっていく

のか。

（１）新しい建物は公民館・コミセンどちら

の名称で建設するのか。

（１）今年も今までと同じやり方で実施す

るのか。

市長

関係部長

市長

関係部長

市長

関係部長

市長

教育長

関係部長

市長

関係部長



質問順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

６．戦没者追悼慰霊祭

と金木招魂堂につい

て

（１）年に１回戦没者追悼慰霊祭を合同で

やってもらえないものか。

（２）金木招魂堂の修復に関わる費用につ

いて

市長

関係部長

４ 三和会 １１ 松本 和春 一問一答方式 １．農業の雪対策につ

いて

２．基盤整備事業につ

いて

３．市の税収について

（１）令和６年から令和７年にかけての豪

雪について（リンゴ、ハウス）

（２）ふるさと納税の財源を農業被害対策

事業に充てられないか。

（１）基盤整備に対する市長の認識につい

て

（２）市が行う基盤整備事業の具体的な予

定について

（１）米、リンゴの売上増に対する市の税収

について

市長

関係部長

市長

関係部長

市長

関係部長

５ 市民の声を

聴く孝志会

９ 森 真悦 一問一答方式 １．再生可能エネルギ

ーについて

（１）陸上風力（太陽光）発電について

（２）洋上風力発電について

（３）当市の経済波及効果と波及効果を想

定した施策について

市長

関係部長



質問順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

２．人生100年時代・
生涯学習のまちづく

りに向けた様々な学

びの場の取組につい

て

３．駅前再開発と賑わ

いの創出について

４．動物愛護について

５．市民の安全安心の

取組について

６．メンタルヘルス対

策について

（１）フィールドワークの推進・誘致につい

て

（２）五所川原市個別施設計画（改訂案）に

ついて

（３）幼・保・小架け橋プログラムについて

（１）市長発言の実現性・展望と五所川原立

佞武多の運営・制作そして五所川原市

観光協会について

（１）五所川原ワンニャン里親探しポスト

（犬・猫の譲渡紹介）について

（１）みどり町２丁目「警察官舎」内の空き

地の活用について

（１）カスタマーハラスメント抑止の施策

について

市長

教育長

関係部長

市長

関係部長

市長

関係部長

市長

関係部長

市長

関係部長

６ 日本共産党 １ 花田 勝暁 一問一答方式 １．５歳児健診につい

て

２．公共交通について

（１）当市が行っている５歳児発達相談に

ついて教えてください。

（１）当市における公共交通空白地区につ

いての報道があった。10地区とはどの
地区か伺いたい。

市長

教育長

関係部長

市長

関係部長



質問順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

３．豪雪による市内農

業被害について

４．国民健康保険（資

格証、県統一化）に

ついて

５．公契約条例につい

て

（１）当市の今の冬の豪雪による農業被害

について教えてください。

（１）健康保険証の有効期限満了後におけ

る、当市の対応について教えてくださ

い。

（１）公契約条例の目的と、同条例の賃金条

項について教えてください。公契約条

例を結んでいる自治体はなぜ、同条例

を結んでいるのか、市の見解を伺いま

す。

市長

関係部長

市長

関係部長

市長

関係部長

７ 自民公明

クラブ

５ 伊藤 雅輝 一問一答方式 １．がん患者への支援

について

２．官製談合問題につ

いて

（１）医療用補正具購入費用の助成につい

て

（１）官製談合事件の詳細及び今後の対応

について

市長

関係部長

市長

副市長

関係部長


